



# 往生山だより

## 夏休みまで残り5日間

例年になく長梅雨で7月下旬を迎えるというのに、夏らしさがあまり感じられない日が続いていますが、1学期の登校日も残り5日間となりました。段階的再開から53日間、通常再開からは46日間の1学期も間もなく終えようとしています。

このような状況の中の1学期でしたが、先日の学級懇談会で担任から説明があったように、学習面・生活面で大きな成果があった学期だったと思います。「新しい学校生活様式」に基づいた生活を送るなど、自他の健康面に気を配り、差別や嫌悪を生み出さない他者を思いやった言動などは、これからの生活にも必ず活かされます。また、学習については、各教科の定着度を年間を通して把握し、学習の形態や個別指導等を工夫しながら支援していきたいと思ひます。ご家庭におかれましても、来週配布される通知票をもとに、子ども達に温かい励ましの言葉をかけていただくとともに、課題に応じた家庭学習の資料として活用いただければと思ひます。

1学期の学習・生活のまとめをしっかり行い、無理のない計画を立てて夏休みを迎えさせたいと思ひます。



### 【明日から4連休】

明日から4連休に入ります。これまでの疲れを癒やすとともに、1学期最後の1週間に向けて健康で安全な生活を送っていただきたいと思ひます。繰り返しになりますが、**感染症対策を徹底する**とともに、最近頻発している、**不審者対応**についても「できるだけ屋外で一人にならない。」「いかのおすし」等を守って生活できるようお声かけください。



### 【異学年での協力・交流活動】

集会活動・縦割り活動・委員会活動・クラブ活動等も3密を防ぐなどの感染症対策をとりながら実施しています。6年生を中心に運営したり、教え合いながら協力して活動したりする姿は、自主的・自治的な態度を育成する上で大変意義のある活動だと実感しています。今後も、少人数のよさをいかした活動を工夫していきたいと思ひます。



委員会活動



全校集会



縦割り清掃

**楽しい4連休をお過ごしください！**